

Concluye en Guantánamo cuarta visita gubernamental

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 30 Junio 2023 10:18

Escrito por Fuente ACN y Granma

Visto: 1146

[Miguel Díaz-Canel](#), Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (PCC) y Presidente de la República, expresó hoy en [Guantánamo](#) que los tiempos son difíciles, pero no nos podemos agotar y tenemos una labor de gigantes por delante.



Durante la reunión de conclusiones de la cuarta visita gubernamental a la provincia, efectuada en el teatro del Comité Provincial del PCC, el mandatario cubano expresó que corresponde a los cuadros motivar con esperanza, compromiso y responsabilidad.

La captación de ingresos, el autoabastecimiento, la comercialización de productos agropecuarios y no agropecuarios, los precios, la construcción de nuevas viviendas, el programa agroindustrial en la provincia, el intercambio con productores y campesinos, fueron algunos de los temas abordados en el encuentro; según reportes del periódico Venceremos.

En provincias como Cienfuegos, Villa Clara y Sancti Spíritus se han realizado reuniones similares, donde se debatió con directivos de varios sectores sobre las potencialidades para enfrentar la situación económica del país.

En la reunión de conclusiones de la visita gubernamental el primer

Concluye en Guantánamo cuarta visita gubernamental

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 30 Junio 2023 10:18

Escrito por Fuente ACN y Granma

Visto: 1146

ministro Manuel Marrero informó que en esta cuarta visita participaron 4 viceministros, 11 ministros, 4 presidentes de institutos...y se comprobó que de las 106 indicaciones orientadas en la última visita se cumplieron apenas 68.

Durante estos dos días se evaluaron los programas e indicadores socioeconómicos, la correspondencia entre la estrategia de desarrollo local y las demandas del pueblo, la atención a los barrios en vulnerabilidad, el seguimiento a los planteamientos derivados de la rendición de cuentas, el enfrentamiento a la corrupción e ilegalidades, el funcionamiento de las estructuras del Gobierno provincial y municipal, así como la marcha de la implementación de la ley de soberanía alimentaria.

[Presidente Cubano intercambia con productores agropecuarios en Guantánamo](#)

Ello se logra con el ejemplo personal, trabajo, vinculación con el pueblo y el perfeccionamiento de la gestión de gobierno con la participación del pueblo, afirmó. En un contexto de crisis, con un bloqueo recrudecido, Díaz-Canel insistió en que resolver problemas urgentes como el de la alimentación requiere de exigencia y planificación.

Cada vez más tendremos los alimentos que seamos capaces de producir, para lo cual llamó a fomentar los autoconsumos en centros de trabajo, en el barrio, promover los módulos pecuarios integrales, como el de la finca La Bonita, y ver además todo lo que podamos exportar para generar ingresos.

A modo de reflexión, preguntó qué se ha hecho para enfrentar los precios abusivos y especulativos, y dijo que mientras no se vean resultados, se está perdiendo el tiempo. Guantánamo tiene buenos ejemplos que mostrar, como lo constatamos en nuestro recorrido, productores comprometidos y con logros palpables, centros embellecidos y con un impacto hacia lo interno y la comunidad, pero también hay muchos problemas por resolver.

Por el pueblo hay que darlo todo, con su participación en los procesos, combatir y vencer, sin dejarnos imponer el pesimismo que nos quiere imponer el enemigo, advirtió. Cada uno de nosotros, dijo, se tiene que ubicar en la responsabilidad que tiene y entre todos seguir echando adelante el país.

Manuel Marrero Cruz, miembro del Buró Político del PCC y Primer

Concluye en Guantánamo cuarta visita gubernamental

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 30 Junio 2023 10:18

Escrito por Fuente ACN y Granma

Visto: 1146

Ministro de la República, al resumir los principales objetivos de la visita refirió que urge una revisión profunda de las estrategias de desarrollo local en la provincia, puesto que la realidad demuestra que ellas no reflejan los problemas de los municipios y las potencialidades que existen para resolverlos. Expuso que se visitaron los 10 municipios, 186 objetivos económicos y sociales, en los cuales se intercambiaron con el pueblo, autoridades de la provincia, trabajadores estatales y no estatales, campesinos y estudiantes. Se chequearon también 18 programas y se realizaron 82 indicaciones en diferentes lugares, destacó, con la participación de los vice primeros ministros Ramiro Valdés Menéndez, Alejandro Gil Fernández, Jorge Luis Tapia Fonseca, Jorge Luis Perdomo Di Lella e Inés María Chapman Waugh, además de varios ministros y presidentes de Institutos.

Marrero Cruz reflexionó que si se aprueban actores económicos y proyectos de desarrollo local que no resuelven los problemas del municipio, entonces no vale pena. Comentó que primero está el pueblo, y hay que darle todas las explicaciones y respuestas, lo cual no sucede siempre ni en todas partes.

En el informe presentado por el Comandante de la Revolución Ramiro Valdés Menéndez, indicó que durante los recorridos realizados se chequearon actividades fundamentales para el desarrollo de la provincia como la construcción de viviendas, la producción local de materiales, la industria, la energía y otros. Se refirió a la difícil situación en el programa de la vivienda, de la cual se incumple el plan, sólo se producen 74 renglones de 189 previstos por la industria de materiales de la construcción y persisten 592 casos de derrumbes totales por eventos hidrometeorológicos, sobre todo en Maisí y Baracoa.

Entre los programas evaluados por Chapman Waugh, enfatizó en el de abasto de agua, principalmente en Maisí, tema de vital importancia para la población. Dijo que es imprescindible aprovechar mejor el agua embalsada y priorizar las inversiones para desarrollo hidráulico, de las cuales se han materializado varias, como en los municipios de Manuel Tames y la comunidad de Hatibonico, en Caimanera.

Mientras, de acuerdo con la información ofrecida por Perdomo Di Lella se recorrieron varias instituciones médicas, centros educacionales y otros y subrayó que es prioridad en la provincia el desarrollo de acciones con participación intersectorial para reforzar el Programa Materno Infantil (PAMI). Dijo que Guantánamo presenta la segunda tasa de mortalidad infantil más alta del país con 13,9 al cierre de hoy, además de un alto índice de embarazos en la adolescencia, y de bajo peso al nacer.

Concluye en Guantánamo cuarta visita gubernamental

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 30 Junio 2023 10:18

Escrito por Fuente ACN y Granma

Visto: 1146

Acerca de la marcha de la implementación del Programa Nacional de Soberanía Alimentaria y Educación Nutricional, el viceprimer ministro Tapia Fonseca expuso que no se logran producciones para respaldarlo y recalcó que la soberanía alimentaria, depende de nuestros esfuerzos. Refirió que no funciona el Comité de Concertación de Precios, lo cual se evidenció en la diferencia sustancial entre el importe que se le paga al productor, luego se vende en placitas y mercados y por los revendedores, por lo cual, insistió, debe contratarse directo con el productor, para evitar los precios abusivos.

Alejandro Gil Fernández, ministro de Economía y Planificación, advirtió que persisten inconformidades por la población con la poca presencia de productos agropecuarios en los mercados, un asunto que se debe seguir en la provincia, dijo. Instó a que en las unidades del Sistema de Atención a las Familias, para cuyo sostenimiento se hace un gran esfuerzo, los alimentos vayan realmente a los beneficiados, puesto que por lo general los recogen en envases y al final no se sabe el camino que toman. Rafael Pérez Fernández, primer secretario del PCC en Guantánamo, y Alis Azahares Torreblanca, Gobernadora de la provincia, luego de comentar que se deben modificar los estilos de trabajo para solucionar los problemas, compartieron el criterio de que existen condiciones para avanzar un poco más y hacer las cosas mejor.